
 

  

 

 

 

 

「目標」に迫る「そのために」 

校長 熊木 崇                

新学期が始まり１か月が過ぎました。子供

たちも新しい学年や学級、学校生活のリズム

に慣れてきた様子です。 

先日、港陽小学校では１年生を迎える会、

港陽中学校では新入生歓迎会が行われ、出し

ものやゲームなどで盛り上がりました。１年

生も７年生も上級生からあたたかく迎えら

れました。 

 年度の初めに当たり、子供たちには「目標」

について話しました。 

学校生活において学習や運動等の目標を

もつことは大切なことであると考えます。子

供たちにとって、これから頑張りたいことを

明確にしておくことは、日々の行動に影響を

与え、成長につながることは確かだと思いま

す。 

では、目標を決める際に気を付けなければ

ならないことはどんなことでしょう。それは、

しっかり振り返ることができるかどうかで

す。例えば「国語をがんばる」という目標に

した場合、どのように振り返るのでしょうか。

「授業中よい姿勢だった」「先生の話をよく

聞いた」「漢字練習をがんばった」「テスト勉

強に時間をかけた」など、達成をめざす姿が

明確にならず、振り返ることが難しくなりま

す。また、「○○がうまくなる」などの目標

も達成をめざす姿が不明確で、振り返りが難

しくなります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そこで、子供たちには、分かりやすい具体

的な目標を決めること、そして、その目標に

続けて「そのために、、、」を意識するように

話しました。例えば「漢字検定で○級合格す

る」という具体的な目標を決め、「そのため

に、毎日問題集を３ページ進める」と続けま

す。 

こうすると、毎日問題集を３ページ進めて

いたかを振り返ることができ、結果として合

格という、めざす姿もはっきりします。 

ご家庭でも、お子さんの目標について話題

にしてみてください。そして、「そのため

に、、、」を明確にして振り返る習慣を身に付

けられればと思います。  

さて、５月２６日（土）に運動会を開催し

ます。 

これから運動会に向けての練習が始まり

ます。運動会では、一人一人の力や学級、学

年の団結力を発揮するとともに、健全な身体

の発達を目指すということもねらいの一つ

に掲げています。子供たちにとって達成感や

満足感を感じられる運動会にしたいと考え

ております。当日は、子供たちの一生懸命な

姿を応援していただければと思います。
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【いじめ防止対策の推進について】 

本校では、全校の児童・生徒を対象に、毎月「学校生活アンケート」を実施しています。 

これは、児童・生徒が安心して学校生活を送れるように行っているものです。 

アンケートの項目は、 

・最近、学校に来るのが楽しい。 

・最近、いやだなと思うできごとがあった。  

・最近、友達とのことで悩んでいることがある。 など、学校での生活全般に関わることから構成されて 

おり、先生へ相談したいことを自由に記述する欄も設けています。 

アンケートの内容に応じて個別で面談を実施し、いじめの未然防止や早期発見に努めています。 

今後も子供たちが安心して生活できるよう、引き続き取り組んで参ります。 

（小学校生活指導主任：富樫 学・中学校生活指導主任：斎藤 孝太） 

 



 
❀ご入学おめでとうございます❀ 

春晴れの心地のよい風の中、真新しいランドセルを背負って、子供たち 

が入学しました。その眼差しはキラキラと輝き、これからの生活に期待い 

っぱいの気持ちが今も伝わってきます。 

教室では毎日が新しいことの連続です。次は何かとドキドキしながら、 

子供たちは、どんなことにも一生懸命に取り組んでいます。時には真剣に、 

時には楽しみながら、教室はいつも明るい笑い声に包まれています。 

先日の１年生を迎える会では、お兄さん、 

お姉さんに先導され、花のアーチをくぐっ 

て入場し、歌や合奏、クイズを楽しみまし 

た。 

１年生もお礼の歌を歌い和やかに過ごす 

ことができました。無事お兄さん、お姉さ 

んにお台場学園の一員として迎えられ、本 

格的に小学校生活がスタートしました。 

新しく始まる学校生活が楽しく、元気に 

過ごしていけるように努力して参ります。 

（１年担任 鈴木 亜希子  森島 康） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１年担任 ） 

 

 ４月１３日(金)に第１回学級委員会が開かれ、組織と

活動内容、キャッチフレーズを話し合いました。 

 

～キャッチフレーズ～ 

 学年・学級のために、一人一人の意見を尊重し、 

責任感をもって行動する学級委員会 

～主な活動内容～ 

・朝会の司会        ・中央委員会への参加 

・学級委員会だよりの発行  ・整列、点呼 

・定期考査前予想問題の作成 ・あいさつ促進運動 

・学年レクの企画 

 

 ９年生を中心に、積極的な意見交換をおこない、お台

場学園をさらに笑顔あふれる学校にしていくため、頑張

っています。意識の高い委員の活躍が楽しみです。 

（担当：青山 麻希・土屋 伸吾） 

保護者の皆様へ    特別支援教室の通級及び学習支援員の配置の申し込みについて 

 小学校・中学校では、特別支援教室「そよかぜ教室」を開室しています。特別支援教室とは、生活面や学習面

での困難を克服・改善するための指導を行うために設けられた教室です。 

 また、通常の学級の教室内での一斉指導において、苦手な部分を補うために、個別的に支援を行う学習支援員

についてこれまで同様に配置を希望することができます。 

 現在、これらの支援を受けておらず、今後、特別支援教室の通級あるいは、学習支援員の配置を希望される保

護者の方は６月１５日（金）までに、担任、特別支援教育コーディネーター（巡
めぐり

養護教諭）、または副校長にご

相談ください。 

※なお、２学期以降も継続して特別支援教室の利用や学習支援員の配置を希望される保護者の方につきまして

も、６月１５日（金）までに、担任、特別支援教育コーディネーターまたは副校長に連絡してください。 

 

  

今年度の集会委員会は、５年生７名・６年生７名の計

１４名でスタートしました！ 

 デビュー戦は、４月２１日（土）に行われた「１年生

を迎える会」でのお台場学園恒例イベントのレインボー

ジャンケンです。１年生との交流を深められるようにと

準備・運営に当たりました。 

これから毎月１回、学校全体を楽しませるための集会

を企画・運営していきます。どうぞよろしくお願いいた

します。   

（担当：三田 綾乃・土田 祥子） 

 


